

Begründung:

In der Stadt Schortens ist für den kommunalen Jugendausschuss ein/e Vertreter/in des Stadtelternrates der Kindertagesstätten (zusammen mit einem/r Vertreter/in der TrägerInnen der freien Jugendhilfe sowie der Jugendsprecherin/ berufen. Es handelt sich dabei um beratende Mitglieder für die Jugendangelegenheiten (Hinweis: für die Schulangelegenheiten sind weitere Hinzugewählte berufen).

Im Zuge der Neukonstituierung des Stadtelternrates der Kindertagesstätten am 27.11.2014 werden nunmehr die o.g. VertreterInnen für die Besetzung des Jugendausschusses von dem hierzu legitimierten Gremium vorgeschlagen.